

# Turnverein ohne den offensiven Flow

**BASKETBALL** Herren des TV Hersbruck schenken gegen Weißenburg Punkte her.

VON FRANZ SCHMIDT

**HERSBRUCK** – Denkbare unglücklich starteten die Basketball-Herren des Turnvereins Hersbruck in die neue Saison der Bezirksklasse Mittelfranken: Mit 65:61 nach Verlängerung mussten sie die Punkte dem TSV Weißenburg überlassen. Dabei hatte man in der vergangenen Saison beide Liga-Spiele klar für sich entschieden. Knapp war es allemal, die Ergebnisse der jeweiligen Viertel zeigen es.

Mit der Starting-Five aus Kapitän Alexander Schug, Eric Frey, Markus Wolf, Johannes Schamel und Sylvester Zangl setzte Hersbruck auf Routine und gute Werfer. Nach gegenseitigem Abtasten endete das erste Viertel leistungsgerecht mit 19:19. Daran änderte sich wenig im zweiten Durchgang, nur ganz knapp mit 15:14 brachten sich die Gastgeber in Front. Auffällig waren zwei Dinge: Der TV tat sich schwer, in einen offensiven Flow zu kommen und versuchte deshalb (zu oft) von der Dreiergrenze zum Erfolg zu kommen. Fast gänzlich übersehen wurde, Fastbreaks zu initiieren.



Auch in der neuen Saison (hier ein Bild aus der vergangenen Spielzeit) ist auf Topscorer Alexander Schug Verlass.  
Foto: Andrea Pitsch

Das dritte Viertel brachte keine deutliche Leistungssteigerung der Hersbrucker Gäste und reichte dadurch zu einem 9:8-Teilerfolg für den TSV. Punkte für den TV gab es nur durch Wolf (2) und Schamel (6). Das letzte Viertel startete mit einer Verletzung eines wichtigen TV-Akteurs. Trotzdem kämpften die Hersbrucker weiter und nutzten kurze Schwächen der Einheimischen zum Gewinn des letzten Viertels mit 14:12, so dass eine Verlängerung die Entscheidung bringen musste. Hier hatten jedoch die Weißenburger wieder den längeren Atem und das Glück auf ihrer Seite, als der TV zwei wichtige Freiwürfe in entscheidender Spielphase vergab und letztendlich den Weißenburgern den Sieg mit 65:61 ermöglichte.

**TV Hersbruck:** Kolthoff (2); Schug (25); Prögel; Frey (6); Wolf (12); Lenartz; Schamel (16); Zangl; Vilko-witsch.

## INFO

Zur Heimpremiere empfangen die TV Basketballer am Sonntag, 13. Oktober, um 16 Uhr die Mannschaft von ESV Flügelrad II im Sportzentrum Hersbruck. Eintritt frei.